

LA VERPILLIÈRE | Le Dauphiné Libéré, lundi 11 avril 2016

La maison Girier aux couleurs d'Haïti



De gauche à droite : Monsieur Vermande, Liliane Bonnet-Bidet, Maguy Vermande (présidente de LHP), Daniel Boisson, Patrick Margier et Guy Vassal. Le public pourra découvrir une exposition très organisée riche en renseignements sur Haïti, son histoire, son peuple.

Haïti, c'est quatre siècles d'histoire commune avec la France. Il en reste d'ailleurs des liens, représentés par l'association Lyon-Haïti Partenariats (LHP), qui propose l'exposition "Haïti s'invite à La Verpillière", jusqu'au 23 avril inclus, à la maison Girier.

Une exposition pour tous les goûts

Le vernissage avait lieu mardi soir, en présence de Maguy Vermande, présidente de LHP, de nombreux membres de l'association, Patrick Margier, le maire, Liliane Bonnet-Bidet, adjointe à la culture, quelques élus et un public nombreux. L'exposition est composée de photographies, cartes, documents et objets d'art haïtiens qui permettront aux visiteurs de découvrir ce

pays. Dès l'entrée, on y découvre sa géographie, son climat, l'économie entre agriculture et artisanat et l'éducation. Dans une autre salle, le visiteur découvrira le carnaval de Jacmel, la vie dans la cité du soleil (bidonville près de Port-au-Prince) avant le séisme de 2010, des figurines sur les métiers haïtiens et de nombreuses réalisations artisanales.

La salle 3 a été réservée à l'art haïtien. Le spectateur pourra s'attarder devant des tableaux de peintres, artistes et amateurs, de superbes pièces en tôle d'acier, martelée, ciselée, représentant des scènes de vie.

Maison Girier, du lundi au vendredi de 14 h 30 à 17 h 30 (sauf mardi, samedi et dimanche, de 10 h à 17 h 30).

